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会議内容（次第順）

【報告事項】

①校長あいさつ　　②会長あいさつ　　③委員の交代、追補等

①議事録の開示や会議の様子の開示をしつつ、大事な位置づけだと伝えていきたい。方向性を定めたいのでアイデア
を次回の会議に持ってきてほしい。②コロナ禍まだ対策が必要なので、2つの案で検討中、案１の方がゆとりがあり感
染対策を取りやすく、感染リスクが低い気がする。案２が出た理由は１日で終える方が子どものモチベーションが高そう
だから。この場の意見を参考に検討。③小学校設備のバリアフリー化について教育委員会にお願いしたところCSから
文書を出してほしいと言われ作成した。この場で了承されれば、本日の日付で提出したい。まずはCSからの提案が１番
なので、その後PTAなどからもお願いすればよい。➡全員一致で賛成。④昨年から強雨で体育館が雨漏りしていたが、
工事は終了。朝の見守りなど学校にとって行動力のある保護者は、変化に繋がるのでとても助かっている。栃倉委員よ
り、小学生にとって高校生は怖いと思う、些細なことでも何かあれば言ってほしい。コロナが落ち着いたら小学校と連携
を取りたい。戸田委員より、紙面を無くす方向で２学期からスタート。

第２回浜田山小学校運営協議会会議録

浜田山小学校

奥山美奈子

開催日時

開催場所　

令和3年6月28日（月）18時～19時

浜田山小学校　家庭科室

傍聴者人数

出席者（学校）

伊勢校長、関谷会長、吉田寛委員、安藤雅子委員、安藤清隆委員
出席者（委員）

栃倉委員、近藤委員、戸田委員、奥山委員

越山副校長、教務主幹斉藤教諭

0人

主な意見

次回の会議日程

令和　3年　7月17日（土）10時30分～

【協議事項】

①広報誌について　②学芸会について　③学校設備整備について　④意見交換

【報告事項】

①デルタ株が増えており心配している、皆さんも気を付けてください。移動教室は子どもたちにとって貴重なので、5年生
は9月へ6年生は3月へ延期を予定している。GIGAスクール構想についてはタブレットの充電が間に合わないため3年生
以上は自宅に持ち帰り充電している。予定通り、9月にnavima（ナビマ）というアプリが導入される。水泳指導に関して
は、感染対策のため2クラスずつなので、指導しやすい。パラリンピックは電車移動のリスクが高いため検討中。2学期
に運動会、11月に学芸会を予定しています。②子どもたちは教室でも元気に過ごし、元気良く登下校している。学校か
ら夏休みの過ごし方をご指導していただけたらと思う。③吉田寿美委員→栃倉委員（豊多摩高校校長）、吉田昇委員→

安藤清隆委員（浜田山町会長）、近藤委員→戸田委員（浜田山小学校PTA会長）

【協議事項】

様式２



会場 浜田山小学校　


